

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le Centre de services scolaire du Lac-Témiscamingue offre un nouveau site Internet dédié aux parents des élèves qui fréquentent une école du territoire du Témiscamingue

Ville-Marie, le 25 septembre 2020 – D’ici la fin septembre au Témiscamingue, chaque élève de la maternelle 4 ans au secondaire 5 pourra profiter d’une tablette numérique dédiée pour son apprentissage. Afin d’appuyer les parents à prendre ce virage avec leur enfant, le Centre de services scolaire du Lac-Témiscamingue (CSSLT) lance un nouveau site Internet dédié aux parents dont les élèves fréquentent une école du territoire du Témiscamingue.

« Il s’agit d’un projet de grande ampleur pour nous et nous avons besoin d’un canal de communication bien distinct avec les parents. Ce site vient regrouper toute l’information dont le parent aura besoin pour bien épauler son enfant dans ce virage. » mentionne Éric Larivière, directeur général du nouveau Centre de services scolaire du Lac-Témiscamingue.

Le site contient des actualités sur le projet, la charte d’utilisation de la tablette, de la documentation de divers formats, incluant des capsules vidéo, une foire aux questions dont les questions proviennent directement des parents. Vous y trouverez aussi trois façons de faire pour effectuer une demande de soutien pour des problèmes techniques vécus à la maison, soit par formulaire électronique, par téléphone ou par courriel.

Le site est disponible à l’adresse <https://capsurlenumerique.ca> dès maintenant.

– 30 –

Sources : Claude Lemens, directeur du Service des ressources informationnelles
819 629-2472 poste 1501

Nicole Lavoie, directrice des Services éducatifs et complémentaires
819 629-2472 poste 1201